



2022年12月15日号

ひまわり便ニュース

vol.278

作成 きらめき☆ときめき委員会
 発行責任者 株式会社マイシン 達 直樹
 〒441-8077 豊橋市神野新田町字トノ割 15-1
 TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606

豊橋陸運協会 永年勤続表彰

豊橋陸運協会様による令和4年度永年勤続優良従業員表彰式が、豊橋商工会議所にて11月16日(水)に行われました。20年以上同じ会社に勤務し、勤務成績が優秀な方を会社から推薦することで表彰されます。

13社各1名の選出者が出席され、弊社からは運行11G 鈴木修司さんが推薦され表彰されました。コメントを頂いておりますので掲載致します。



表彰して頂き、身に余る光栄と感じております。誠にありがとうございます。



日頃業務を行う際、積荷は丁寧に行うことを常に心掛けています。また、運転に関しても同じように心掛けつつ、おごりの気持ちを捨てるよう意識しています。プロのドライバーとして、命の大切さを考えながらハンドルを握ることが大切だと考えています。



これからも一層の努力をしていく覚悟です。変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

運行11G 鈴木修司

表彰式の様子



マイシン YouTube 撮影

11月30日(水)に㈱AIMY水野様にお越しいただき、マイシン YouTube の撮影が行われました。合計5本の動画が撮影され、編集が終了次第順次投稿致します。

弊社ホームページに掲載されている会社紹介 YouTube 動画を一新し、求職者様に向けてより分かりやすく楽しくマイシンの魅力をお伝えするため、この度 YouTube チャンネルの開設と動画撮影・投稿が決まりました。投稿日時等は、編集の具合によるため未定です。これからの更新をお楽しみにお待ち下さい。

また、ご意見やご感想、企画提案などがありましたら、総務部までご連絡いただけますと幸いです。



助手席から撮影して頂いています



株式会社柳川合同様 ご来社



本社見学の様子

11月16日(水)、福岡県柳川市にある株式会社柳川合同様より9名がご来社されました。弊社を見学したいとのお声を頂き、実現致しました。

弊社の配車業務や管理部による時間管理業務についての説明、女性ドライバーさんの活躍や事務所女性社員紹介の後、本社事務所内を見学されました。

この度は、ご来社いただきありがとうございました。

ローカルネット YouTube 撮影 参加

日本最大の求車・求荷物流ネットワークシステムであるローカルネットに加盟している会社を特集し、紹介するYouTube動画に弊社も参加することとなり、12月8日(木)に撮影が本社で行われました。

辻社長と総務部山田次長のインタビューや、一般部配車課鈴木祐子さん、運行5G河口サブリーダー、運行6G鈴木里奈さんによる作業・業務風景等の撮影が行われ、ローカルネットや弊社についての魅力を存分にお伝え致しました。動画の公開までお楽しみにお待ち下さい。



インタビューの様子

ローカルネットとは？

日本最大の求車・求荷物流ネットワークシステムであり、全国1,600社の運送業者が加盟し、リアルタイムで荷物情報交換を行っています。

加盟することにより、一社では出来ない数々のスケールメリット(省力・安定コスト・迅速運送)を荷主様にお届けすることができます。



運転(車内撮影)・

リフト作業の様子

配車業務中の様子

フォークリフト講習 実施

11月9日(水)と15日(火)の2日間に渡り、豊川営業所倉庫内にてフォークリフト講習が行われました。新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、日にちを分けて少人数で実施しています。講師としてトヨタL&F中部様にお越しいただき、本社1名、豊川営業所6名の合計7名が受講致しました。また、今回はリーチリフトの操作や特性に教えて頂きました。受講した際の感想をお聞きしておりますので、掲載致します。



講習中の様子



◆リーチリフト運転時の基本操作やツメの上げ下げ、安全に運転操作する為のアドバイス等、勉強になる内容ばかりでした。普段業務で使用しているカウンターリフトと共に注意点もあれば、リーチリフト特有の注意点があることも今回知ることが出来ました。乗車する際には今回学んだことを実践し、安全第一で作業します。また、分からぬ事があれば先輩方に自ら進んで質問をする等、日々成長していきたいです。 Kさん

◆今回講習を受講して、改めてリフト操作の難しさを痛感しました。荷物に無駄な力を加えないように、チルトの上げ下げを見極める重要性や、自分の感覚に頼ることなく目印をつけたり降車して目視をしたりするなど、一つ一つの動作を丁寧に行う必要があると学びました。動く前に確認し、横着することなく安全行動をして確実な操作をしていきます。 Nさん

◆リーチリフトはカウンターリフトとは重心が異なり、ツメを前に出したリーチアウトの状態のまま走行するとバランスが崩れて転倒し、怪我をする危険性があると教えて頂きました。事故や怪我を未然に防ぐため、走行時には必ずツメを車体側に引き寄せたリーチインの状態で走行することを徹底していきます。 Kさん

活力朝礼見学 ご来社



三菱ケミカル(株)
田中様

三菱ケミカル株式会社田中様が、11月11日(金)に活力朝礼見学のためご来社されました。見学された際に頂いた感想をご紹介致します。

マイシン様に到着して活力朝礼に見学させて頂くまで、これまでお電話にてお話をさせて頂いていた時に感じていた明るいイメージを持っていました。実際に体験して、想像通りの明るく元気のある会社様であると印象を受けました。本日は貴重なお時間を頂きまして、ありがとうございました。

豊川営業所事務所 レイアウト変更

11月5日(土)、豊川営業所にて事務所のレイアウト変更が行われました。11月より事務所の仲間が増えた事や、手狭なところがありましたが改善されました。

豊川営業所の加藤所長よりコメントを頂きましたので、掲載致します。



点呼場から見て、配車担当者の表情が見えるようになりました

事務員側からお客様を目視で確認出来るようになりました

今回、働きやすい職場環境づくりの一環として実施しました。環境の変化により、新鮮な気持ちで業務に取り組んで頂きたいと思います。

レイアウト変更を行うにあたり、お客様が来社された時に事務員さんが正面を向いていることで、これまでよりも速やかに応対出来るよう意識しました。さらに、新たに玄関先にアラームを設置しました。これまでよりも素早く立ち上がり、笑顔と大きな声でお出迎えして参ります。また、乗務員さんと点呼場で接する時に、配車担当者が正面を向く配置にしました。これにより、お互いが声を掛けやすい環境になっています。

しかし、配車担当者から全体が見える配置を意識しながら動線を確保していた為、何度も配置変更を行っており、床を剥がす作業と床下の配線移動にとても苦労しました。これまでよりも乗務員さんとコミュニケーションが取りやすい環境になりましたので、情報の共有を図り、仕事に対するモチベーションがお互いに向かることを期待しています。

豊川営業所 所長 加藤秀昭

マイシン フラワープロジェクト開始

11月よりマイシンフラワープロジェクトが開始されました。各営業所事務所へ綺麗なお花を飾ることにより心を穏やかにし、仕事中のリラックスできる空間を作ることを目的としています。本社・豊川営業所・浜松営業所にて飾っているお花を紹介致します。事務所に立ち寄った際は、是非ご覧下さい。



本社



豊川営業所



浜松営業所

色に期待される効果

- 赤系：やる気が出る。前向きな気持ちに。
- 青系：自律神経を整えて、気持ちが落ち着く。
- 黄系：気分明るく。コミュニケーション能力 UP。
- 緑系：疲れを癒して、穏やかな気持ちに。
- 紫系：ストレスを和らげて集中力向上。
- 白系：すっきりとした気分でリフレッシュ。
- ピンク系：アンチエイジング効果。穏やかに。



年末大掃除・地域清掃 予告

12月も残りわずかとなりました。

今年1年の埃と汚れを落とし、皆で社内や周辺地域の清掃活動を右記日程で行います。清々しい気持ちで新しい年を迎えましょう。

12月29日(木)

9:00～ 朝礼開始

9:30～12:00 大掃除・地域清掃
(各グループで担当箇所の清掃)

お知らせ

令和5年度の新年会は、新型コロナウィルスの感染拡大防止を考慮し、中止致します。



新入社員紹介



一日も早く仕事に慣れて、お役に立てるよう精一杯頑張ります。よろしくお願ひいたします。

運行 6G 浅野由恵

いつも元気で明るく頑張っている姿は、周りを明るく元気にさせる力があると思います。

これからもそのままで、焦らず少しずつ一緒に前進していきましょう。

河野美都

突撃!マイシン社員インタビュー No.24



名 前：大島龍一 主任
血液型：B型
所 属：管理部
(入社18年目)

好きなもの：焼肉、ラーメン、甘いもの
苦手なもの：貝類、ブロッコリー、辛い物
尊敬している人：妻
座右の銘：明日は明日の風が吹く
自分を動物に例えると：ナマケモノ(怠け者な部分があるので)

最近のGoodニュース

家族で公園に遊びに行った際に、長女(5歳)の身体能力の高さに驚かされました。鉄棒をぐるぐる回り、うんていやボルダリングに何度も果敢に挑んでいき、5歳児ってこんなに動けたのか！と思うほど体の使い方が上手でした。その成長ぶりに驚き、感心しました。

趣味やマイブーム、好きな芸能人(アーティスト)

ガンプラが好きです。

夢中になったきっかけ

正確には覚えていませんが、小学生の頃に気付いたら作るようになっていました。テレビで

ガンダムを観た影響だと思います。(V ガンダム辺りから観ていたような記憶があります)



趣味やマイブームが絡んで起こったエピソード

小学生の頃に、弟とガンプラを使って人形遊び的なことをして遊んでいて、子供ながらに設定やストーリーなどをオリジナルで細かく作り込んでいました(笑)しかし、その遊びをしていた時にガンプラのパーツが壊れて兄弟喧嘩が勃発し、半日ほど口を利かなかったことがありました。

身の回りや過ごし方への変化

当時、様々な種類のガンプラを持っていたので、手足や装飾品等を組み替えてオリジナルのガンダムを作っていました。他のおもちゃや身の回りの物も組み替えられないか考えて、実行して楽しんでいました。それが影響しているのか、娘達のおもちゃを勝手に組み替えてみたりしちゃいます。怒られるので元に戻しますが(笑)

趣味やマイブームについて熱く語ってください

今は娘達が小さく、作っても破壊されそうなので食玩のガンダムにしていますが、もう少し大きくなって壊されそうにないと思ったら再開したいです。作ることに集中していると、頭の中がリセットされる気がして気分転換に良いです。ガンプラに限らず、ものづくりはオススメですので是非皆さんもいかがでしょうか。ちなみに、アニメ作品として好きなのは、「機動戦士Ζガンダム」が一番好きです。機会があれば是非観て下さい。